

LES NOUVELLES

Avril 2022

#Semaine Sainte

Depuis le début de ce carême je vous invite à suivre **un chemin de prière**, comme une école d'intimité avec le Christ.

Joie de la louange matinale qui « ouvre nos lèvres pour que nos bouches L'annoncent » et nous permet d'offrir notre journée au Seigneur.

Approfondissement de la méditation de l'Évangile qui nous offre chaque jour ce silence nécessaire pour nous enraciner dans le Christ.

Découverte de la relecture de nos journées à la lumière de la parole de Dieu pour nous éclairer et nous montrer ce qu'il reste à convertir de notre vie. Ce chemin nous conduit au début de la semaine sainte et certains se disent que le carême est passé trop vite et pourtant le Christ nous attend, il patiente, il est là pour nous.

Et dans cette semaine sainte nous trouvons tout ce dont nous avons besoin : **Le jeudi Saint** dans la nuit, prenez une demi heure pour venir veiller en silence avec Jésus à la cathédrale et répondre à son invitation,

« Puis il revient vers ses disciples et les trouve endormis ; il dit à Pierre : « Ainsi, vous n'avez pas eu la force de veiller seulement une heure avec moi ? Veillez et priez, pour ne pas entrer en tentation ; l'esprit est ardent, mais la chair est faible. » Mt 26,40

Vendredi Saint à 15h suivez le Christ dans sa passion et portons avec Lui toutes nos épreuves, celles de nos frères, en nous joignant au chemin de croix dans les rues de la ville entre Saint Jérôme et Saint Sernin.

Samedi Saint confessez-vous (ou n'importe quel autre jour d'ailleurs; si le Christ vous fait signe, cédez à son invitation) pour accueillir la miséricorde de Dieu qui seule nous sauve et puis dans la nuit participez à la vigile pascale pour qu'éclate dans nos coeurs la joie de la résurrection, la joie de pâques.

Faites une place au Christ, suivez-le jusqu'au bout pour que cette semaine ne soit pas une semaine comme les autres, pour que cette semaine soit une **Sainte semaine**.



Semaine Sainte



Les Rameaux 10 avril

9h30	Saint-Aubin
10h30	Notre-Dame de La Dalbade
11h	Notre-Dame La Daurade
11h	Cathédrale Saint-Etienne

Lundi Saint 11 avril

18h30	Messe Chrismale, cathédrale Saint-Etienne, Mgr de Kérimel
-------	---

Jeudi Saint, Cène du Seigneur 14 avril

17h	Saint-Aubin
19h00	Notre-Dame La Daurade
18h30	Célébrée par Mgr de Kérimel, cathédrale Saint-Etienne
19h30	Notre-Dame de La Dalbade
21h	Nuit de veille et adoration, ND de Pitié, cathédrale Saint-Etienne

Vendredi Saint 15 avril

12h15	Lecture oecuménique de la Passion, cathédrale Saint-Etienne
15h	Chemin de croix, centre ville St Jérôme, Capitole, Nd du Taur, St Sernin
18h00	Office de la croix, Saint Aubin
18h30	Office de la croix Notre-Dame La Dalbade
18h30	Office de la croix Cathédrale célébrée par Mgr de Kérimel
19h	Office de la croix , Notre-Dame La Daurade

Samedi Saint 16 avril

10h-12h	Confessions à Saint Aubin, ND de La Dalbade, ND La Daurade
14h-18h	Confessions cathédrale Saint-Etienne
21h30	Vigile Pascale avec la paroisse étudiante, ND La Daurade
21h30	Vigile Pascale célébrée par Mgr de Kérimel, cathédrale

Pâques 18 avril

9h30	Saint-Aubin
10h30	Notre-Dame de La Dalbade
11h	Notre-Dame La Daurade
11h	Cathédrale Saint-Etienne, célébrée par Mgr de Kérimel

Confession

#semaine sainte

*« Pitié pour moi, mon Dieu,
dans ton amour, selon ta
grande miséricorde, efface
mon péché. » Psaume 50*

Jeudi saint

20h-22h cathédrale Saint Etienne

Vendredi saint

après tous les offices de la croix de nos 4 paroisses

Samedi saint

10h-12h Saint Aubin, ND de La Dalbade, ND La Daurade

14h - 18h cathédrale Saint-Etienne

VENDREDI SAINT

15 AVRIL
15H

CHEMIN DE CROIX
AU COEUR DE TOULOUSE

*St Jérôme, Capitole,
ND du Taur, St Sernin*

Dress code détail rouge

Embraser le monde

Le Denier, votre soutien en mission de l'Église

L'Église catholique assure ses missions grâce à la générosité des fidèles. La première de ses ressources est le Denier de l'Église, cette contribution financière versée par les catholiques est destinée à assurer le traitement des prêtres, la retraite des prêtres âgés. Parce que tout nous est donné, nous pouvons à notre tour donner en retour à l'Église, qui est le temple de Dieu. C'est aussi un signe de communion avec tous ceux qui forment l'Église, un signe d'appartenance. C'est un signe de gratitude vers nos prêtres qui nous accompagnent.



Le Denier ne sert pas à financer les frais généraux des paroisses et non plus d'abonder le fonds de réparation pour les victimes de violences sexuelles dans l'Église.

Le Denier n'est employé que pour servir la mission : permettre à l'Église d'être présente pour annoncer, célébrer, servir, et de porter le message d'espérance et de salut du Christ Jésus.

Enfin n'oublions pas que pour l'année 2022, le don au Denier ouvre droit à une réduction d'impôt de 75% dans la limite de 554€, au-delà, la réduction est de 66%. Que chacun donne comme il l'a résolu en son cœur, sans tristesse ni contrainte; car Dieu aime celui qui donne avec joie (Corinthiens 9:7)

Enfin n'oublions pas que pour l'année 2022, le don au Denier ouvre droit à une réduction d'impôt de 75% dans la limite de 554€, au-delà, la réduction est de 66%. Que chacun donne comme il l'a résolu en son cœur, sans tristesse ni contrainte; car Dieu aime celui qui donne avec joie (Corinthiens 9:7)

Comment donner ?

En espèces, par chèque, ou plus simplement par prélèvement.

Par chèque : remis directement à votre paroisse, à l'ordre de votre paroisse.

Par Internet : sur notre site en choisissant dans le menu déroulant la paroisse à laquelle vous donnez; Saint Etienne, Saint Aubin Notre Dame de la Dalbade ou Notre Dame de la Daurade.

Mais aussi sur le site www.paroissescathedraletoulouse.fr ou en flashant ce QR code.



MERCI

Embraser le monde

■ Elan de solidarité pour l'Ukraine

Plusieurs actions sont menées au sein de nos paroisses et de notre diocèse pour venir en aide auprès des ukrainiens et en faveur de la Paix.

Quête le 24 avril

Le pape François a demandé à « toutes les églises catholiques d'Europe » d'organiser **une quête en faveur de l'Ukraine le 24 avril prochain.**

Besoin de bénévoles pour aider à accueillir

Le secours catholique a besoin de bénévoles pour aider à accueillir les ukrainiens à Toulouse.

Hébergement

Accueil au stade Toulouse Lautrec

Aide aux repas, lien et accompagnement

Pour se faire connaître, vous pouvez joindre :

Andrew Nguyen (andrew.nguyen@secours-catholique.org)

Prière pour l'Ukraine

Dans le contexte actuel du conflit en Ukraine et de la grande journée de prière qui a eu lieu le samedi 12 mars 2022, Mgr de Kerimel, Archevêque de Toulouse, nous invite à prier pour l'Ukraine à partir de cette prière qu'il a lui-même écrite :

Prière pour l'Ukraine

Dieu notre Père, Père de la famille humaine, daigne prendre en pitié le peuple ukrainien agressé sur sa propre terre, et délivre-le de ses ennemis. Donne-lui de retrouver sa juste autonomie dans ses frontières et de pouvoir décider par lui-même de son avenir.

Père, nous te prions pour son agresseur, et nous te demandons de venir toucher son cœur, pour que cessent les combats et qu'il quitte l'Ukraine.

Père, enlève aussi du cœur de tout être humain les germes de haine, de domination, de division, et l'esprit de vengeance ; mets en chacun un esprit de respect, de paix, de pardon, un désir de réconciliation et de fraternité.

Père, tu as envoyé dans le monde ton Fils Jésus, le Prince de la paix, pour libérer l'humanité des forces du mal. Il a déclaré bienheureux les artisans de paix ; fais à ses disciples la grâce de l'amour désintéressé, de l'humilité, du courage, pour qu'ils soient promoteurs de la paix dans le monde.

Que la Vierge Marie, Reine de la paix, veille sur l'Ukraine et sur le monde entier !

+ Guy de Kerimel - Archevêque de Toulouse

Embraser le monde

Concert d'orgue et de gospel

CONCERT POUR LA PAIX
En soutien aux victimes du conflit en Ukraine

6 avril 2022 | 20h30

CONCERT DE GOSPEL
Walk et Deedee Danel

CONCERT D'ORQUE
Pierre Barthez
Organiste titulaire de l'orgue
de la cathédrale de Toulouse

billetterie
Prix : 15 euros, 20 euros, 30 euros.
Nombre de places limité
Plus d'infos www.paroissesacathedraletoulouse.fr

PAROISSE CATHÉDRALE

Le 6 avril 2022 à 20h30

« La guerre d'agression contre l'Ukraine est inhumaine, sacrilège » et « odieuse » dit le Pape François.

L'Ukraine compte à peu près 44 millions d'habitants ; 10 à 11 millions ont déjà quitté leur pays (selon une estimation de l'Agence des Nations Unies).

Plus de 1,8 million d'enfants ont franchi les frontières internationales pour s'exiler dans les pays voisins et 2,5 millions ont été déplacés à l'intérieur du pays.

« La guerre provoque l'un des déplacements d'enfants à grande échelle les plus rapides depuis la Seconde Guerre mondiale », a déclaré Catherine Russell, Directrice générale de l'UNICEF.

Les réfugiés cherchent un abri dans des pays solidaires mais qui ont besoin d'aide financière pour venir à leur secours.

Les trois quarts de la population sont restés dans leur pays. Certains survivent sous les bombes et dans des villes dévastées ; ils se trouvent confrontés à la nécessité de trouver de quoi se nourrir. (La ville de Marioupol est détruite à 90%).

Il est impossible d'être insensible et de rester immobile. Nous devons être là, pour aider nos frères Ukrainiens, quelle que soit leur religion.

L'Association des Amis de la Cathédrale Saint Etienne, avec le soutien du Lions Club Toulouse Jacobins a décidé d'organiser un concert au bénéfice de la population ukrainienne..

Pierre Barthez, titulaire de l'orgue de la cathédrale et le Gospel Walk ont de suite répondu présents.

La recette sera intégralement remise à la fondation Caritas.

Rendez vous le 6 avril à 20h30, le peuple Ukrainien a besoin de votre aide.

Jean-Yves Mellinger,

Président de l'Association des Amis de la Cathédrale Saint Etienne

Réservation sur le site ou flashez ici

Billetterie à l'entrée de la cathédrale en fonction des places disponibles.



■ Pèlerinage des Pères de Famille : Save the date !



Cette année, le pèlerinage des Pères de Famille Paroisse Cathédrale se déroulera du **7 au 10 juillet 2022**. Nous marcherons en compagnie de Père Simon, en effectuant plusieurs randonnées en montagne, ponctuées de temps spirituels et de moments conviviaux.

Si vous êtes intéressé, veuillez nous contacter à l'adresse mail suivante : peledespapas@paroissescathedraletoulouse.fr ou vous inscrire sur le site rubrique prier /pélédesperes pelerinagedesperes.pcdt@gmail.com

Bertrand Lestimé

■ Retraite de pentecôte : save the date!



« *Et si on apprenait à discerner?* »

C'est le coeur en joie que nous annonçons officiellement ouvertes les inscriptions à la retraite de Pentecôte. Ce week-end, placé sous le signe de l'Esprit Saint, s'adresse à tous les paroissiens et se déroulera **sur 3 jours du samedi 4 juin au lundi 6 juin 2022 à Notre Dame de Garaison.**

Retrouvez toutes les informations sur le site rubrique prier/retraitedepentecôte Et n'hésitez pas à vous inscrire dès maintenant sur le site.

contact :

Arnaud et Camille Serlooteen

06 87 72 01 12

retraitedepentecote.pcdt@gmail.com

Embraser le monde

■ Mission de rue le samedi 9 avril

Avec le printemps, c'est la mission qui revient !

Aux Rameaux, la foule clame pour la première fois haut et fort sa foi en Jésus sauveur...

Et si nous aussi, nous étions foule pour inviter nos contemporains à partager la joie de Pâques ?

La veille des Rameaux, samedi 9 avril en après-midi, une mission d'évangélisation vous est proposée, en partenariat avec la communauté de l'Emmanuel. L'après-midi, qui débutera à 14h15, sera ponctué par la messe, un temps de formation, et un apéro de fin de mission. L'après-midi sera suivie par de nombreux missionnaires expérimentés : une bonne occasion de s'essayer à la mission sans pression.



■ Repas Tarcisius de Pâques : dimanche 17 avril

Vous connaissez les repas Tarcisius ? Un moment joyeux autour de nos invités qui sont dans le besoin. Ils ne viennent pas seulement chercher un repas délicieux, mais aussi de la compagnie, de l'amitié, de la fraternité. C'est souvent un effort d'aller à Tarcisius, mais on en revient tellement «rempli» et profondément heureux. On a de belles discussions avec eux, sur la vie, la politique, la religion, et parfois la fatigue, la tristesse. Il nous a semblé important de proposer à nos invités **le repas de Pâques**. Nous ferons une grande plancha et nous déjeunerons avec eux, nous les serviront et comme dirait René, Marie, Pascal où Damien «c'est comme au restaurant, on est bien ici, c'est cuisiné pour nous, avec amour ! merci» Venez fêter Pâques en famille autrement. Vous cuisinez un repas complet, vous venez **cours Sainte Anne dimanche à 11h45** et tous ensemble nous célébrons la résurrection du Christ qui sera là avec nous. Inscrivez-vous sur le site!



Merci pour eux, merci pour nous tous !

Laure de Ste Foix

■ week-end Parcours Alpha à Fanjoux : un moment de grâce



Le we du **12 et 13 mars**, les serviteurs et les invités du parcours alpha se sont retrouvés à Fanjoux. Voici leur témoignage : Merci Seigneur pour ton esprit!
Que de raisons de te rendre grâce...

1-La jeunesse de nos séminaristes Benjamin et Hadrien,avec leur désir de TOI si perceptible.

2-L'écoute, si grande pendant les topo, de tous les participants.

3-La spontanéité de Marie, qui avec une immense bonne volonté a fait le troisième topo à la place du Père Simon,empêché de venir ,à la dernière minute.

4-la qualité des topos sur l'Esprit.

Chaque orateur (Benjamin, Hadrien, Marie, Elisabeth), avec ses mots ,son cœur ,son vécu, sa raison ,ses exemples, a essayé de traduire Ton amour et de transmettre un peu de Toi Seigneur.

5-Les prises de parole de chacun des invités avec le désir de rester VRAIS malgré sa colère ou sa détresse. Cette vérité nous rapproche de Toi Seigneur.

6-Notre vulnérabilité immense avec nos chants humbles et laborieux pendant l'invocation à l'Esprit Saint .

7 -les conversations si animées malgré les différences d'âge, de motivations , et de professions

8-un accueil simple dans un lieu tout rempli par la présence de Saint-Dominique.

9-la joie de notre veillée où les quatre générations se sont bien mélangées.

Merci Seigneur, Loué sois-tu Seigneur !

Je te confie maintenant tous ceux qui vont se sentir «appelés» pour le prochain parcours Alpha .

Marie-José Taudou

Bilan d'Hiver Solidaire

Chers amis d'Hiver Solidaire,

Hiver Solidaire est désormais terminé depuis le 20 mars et nous voulons d'abord vous dire un grand merci pour tous les services rendus pendant ces 3 mois. Nous avons pu offrir un toit, une écoute et des moments partagés pour les accueillis grâce à vous tous.

Hassane a quitté Hiver Solidaire au début du mois de mars, il aurait trouvé un logement et un travail.

Neno, notre fidèle accueilli, n'a pas de projet professionnel pour la suite mais il a une place dans une maison de santé à La Grave qui sera disponible mi-avril. Nous lui souhaitons de bénéficier d'une bonne prise en charge de son diabète qui lui permette d'envisager l'avenir un peu plus sereinement. Il souhaite revenir l'année prochaine si sa situation reste inchangée.

Nous sommes persuadés que l'accueil chaleureux que vous avez offert à chacun d'entre eux leur a permis de passer ces mois d'hiver entourés, écoutés et dans la joie.

Alors, au nom de tous les accueillis et de toute l'équipe d'Hiver Solidaire, nous vous redisons encore **un grand merci**.

Votre enthousiasme nous motive à préparer d'ores et déjà la saison 2022-2023 et nous sommes persuadés que, comme chaque année, vous serez au rendez-vous.

A l'année prochaine !

L'équipe d'Hiver Solidaire



■ Retour sur la journée des serviteurs

Nous sommes accueillis à bras ouverts! C'est une journée minutée et finolée dans son organisation qui nous attend. Enfants babysittés par les Guides, téléphones connectés, manuel de travail entre les mains, nous sommes prêts à ouvrir notre intelligence et notre coeur.

Ca y est, nous avons embarqué sur le navire de la Mission. Nous avons tous le même souhait de témoigner de l'Amour du Christ et de Le servir chacun à sa manière, avec son Talent et sa Foi. Nous avons tous accepté de donner de son temps et de son énergie dans l'emploi du temps qui est le nôtre.



Impossible de se dérober ! Tous bénévoles, pas question pour Mr l'Abbé d'Artigue de nous challenger avec des primes, un CE avantageux ou du télétravail ! Nous sommes tous présents gratuitement par Amour de Jésus! Connaissons-nous toutes les actions de notre Paroisse? Nous en avons plusieurs en tête mais un grand nombre nous échappe.

Connaissons-nous les paroissiens, notre voisin de banc de messe ?

Notre Eglise change, les paroissiens d'hier ne sont plus ceux d'aujourd'hui et il est temps de se réveiller pour sortir de son "entre soi" et combattre pour notre Foi. Ne plus chercher à faire du nombre mais d'abord à être des témoins qui croient et qui soient prêts à **Le servir**.

Et finalement, « pourquoi », où « pour Quoi » nous interrogeons-nous sur tout cela ? Nous avons été nourris par le chemin de croissance et les 6 étapes pour se rapprocher du Christ : du monde au disciple missionnaire

Et nous avons eu **des clefs pour accompagner d'étape en étape la croissance spirituelle de mon frère** : intégrer, accueillir, rencontrer, nourrir, révéler et enfin envoyer !

Quelle chance d'être serviteur ! Quelle joie de pouvoir être nourri et de faire grandir son âme et sa foi tout en Le servant. Merci !

Un Serviteur

*Pour consulter le chemin de croissance :
et écouter le topo du pere simon :*



■ Retour sur la veillée des couples en espérance d'enfants

Notre Dame la Daurade, accueille et console depuis des siècles des femmes, des couples en désir d'enfants, qui viennent l'implorer de sa bénédiction mariale.

Ce 10 mars, la communauté paroissiale a organisé **une veillée de prière pour accompagner et soutenir des couples de la paroisse et d'ailleurs, en espérance d'enfant**. La prière s'est élargie aux personnes ayant demandé une ceinture de la Vierge Noire, ainsi qu'à celles ayant témoigné d'un miracle, et aux familles et amis qui sont des soutiens très précieux.

Dans une ambiance douce et tamisée, ensemble, nous avons essayé de prendre soin des couples de nos paroisses, de faire corps avec eux en les portant dans la prière, tout en élargissant aussi notre intercession aux couples absents ou éloignés de l'Eglise.



Par la louange accompagnée d'instruments, un éclairage proposé par notre curé, ainsi qu'un témoignage touchant et pétri d'espérance, nous avons perçu la densité de l'épreuve traversée par ces couples. Puis, la prière s'est faite plus dense et plus unie au travers d'un temps d'intercession aux pieds de la Vierge Noire.

Cette veillée a permis à notre ensemble paroissial de vivre un moment de communion intense autour de frères et sœurs qui traversent un chemin de souffrance.

Elle aussi permis d'accueillir dans la bienveillance et la délicatesse ces épreuves, mais aussi de tourner notre prière vers l'Espérance et la confiance dans le Seigneur et auprès de la vierge Noire connue pour ses miracles.

Sophie Ratier

■ Nos amis libanais

Vous les avez surement remarqués si vous avez assisté à la procession de la Vierge de la Daurade du 8 décembre ! Vous les avez entendus chanter en arabe des cantiques à la Vierge.

Ce sont les étudiants chrétiens libanais de Toulouse. Ils sont 200. Le Père Tanios est leur aumônier : s'il veille à leur édification spirituelle, il se soucie aussi de leur moral. Avec la crise que connaît le Liban, ces étudiants ont vu leur situation matérielle se dégrader très sérieusement. Ils ne peuvent plus compter sur l'aide de leur famille ; certains d'entre eux sont même amenés à aider leur propre famille.

Soutenez-les en assistant aux concerts et conférences qu'ils organisent ou en vous proposant pour en inviter un, deux ou davantage à partager un repas en famille.

*Contacts : Père Tanios : 0647899689 –
Isabelle Malatray : 0682557685 – Marie Garrot : 0604001398*

■ Les « Trésors » de Notre Dame La Daurade

Le plus grand des trésors, le plus précieux, c'est Notre Dame elle-même, représentée ici par ce buste de bois noir revêtu d'une robe digne d'une reine, que l'on peut invoquer ici ou ailleurs et qui entend nos supplications. Un autre trésor est celui qui recouvre les murs de la Basilique : ce sont ces nombreux ex-voto qui témoignent des grâces accordées par la Vierge Marie à toutes ces mères désireuses de maternité ou aspirant à une heureuse délivrance, ou encore à des parents venus confier leurs enfants à l'intercession de Marie.

Le troisième est celui qui se cache dans l'ancienne sacristie : c'est, selon Mme Labails, conservateur du patrimoine, le plus beau d'Occitanie. Merveilleusement mis en valeur par un éclairage soigné, il regroupe entre autres des objets liturgiques, des tissus précieux et des ornements destinés à la Vierge Marie, réalisés par des orfèvres prestigieux. Il est amusant de retrouver sur les couronnes des bagues, broches et autres boucles serties de pierres précieuses offertes par les pèlerins.

Enfin, pour voir la totalité du dernier trésor, il faut être un fidèle paroissien de la Daurade. En effet, il faut faire preuve de patience pour pouvoir dire un jour : « j'ai vu toutes les robes de Notre Dame la Noire ! » Elle en a au moins 34, et n'en porte qu'une à la fois.

Marie Garrot

Vivre dans nos paroisses

■ Vie chrétienne

Baptêmes "Ils vont devenir enfants de Dieu."

Saint-Etienne

Marie Robert (2/04)

Arthur et Alexandre Vallaud Poilblanc (3/04)

Hypolite Molin (17/04)

Aliénor Chanier (24/04) et Rose Coumenges (24/04)

ND La Daurade

Rose Martinache (2/04)

Obsèques "Accueille-les, Seigneur, dans la joie de ton

Saint-Etienne

Georges Colson (16/03)

Philippe Bec (18/03)

Père Jacques Dutheil (30/03)

Saint Aubin

René Chilloux (2/03)

Nd de la Dalbade

Viviane Gay (4/04)

Mariage Ce que Dieu va unir

Saint-Etienne

François-Marie d'Aboville et Victoria Dunac (30/04)

ND de La Dalbade

Kassandra Godenzi et Quentin Cabarrot (2/04)

■ Les horaires des messes

Cathédrale Saint-Etienne

Du lundi au samedi : 8h

Samedi : 18h30 (messe anticipée)

Dimanche : 11h (liturgie des enfants)

ND de La Dalbade

Jeudi : 12h15

Vendredi : 18h30

Dimanche : 10h30

Saint-Aubin

Mardi-jeudi-vendredi : 9h

Dimanche : 9h30

ND La Daurade

Samedi : 11h15 (bénédiction des mères)

Dimanche : 11h

■ Se confesser

Cathédrale Saint-Etienne

Jeudi : 18h - 19h (Abbé Simon d'Artigue)

Samedi : 11h-12h

Notre-Dame de la Dalbade

Vendredi : 17h30 - 18h30 (Abbé Simon d'Artigue)

L'agenda

- 5 avril.. **15h00 - Messe SEM**, Résidence Dr Marie
- 6 avril **20h30 - Concert pour l'Ukraine Gospel et orgues**, cathédrale
- 7 avril **20h00 - Veillée à l'Esprit Saint** à ND de La Dalbade
- 9 avril **14h00 - Formation avec l'Emmanuel Mission de rue**
- 10 avril **Dimanche des rameaux**, 9h30 st Aubin - 10h30 ND de La Dalbade
messe grégorienne - 11h00 ND La Daurade - 11h00 Cathédrale
- 10 avril **15h00 - Dimanche de la Daurade**, Dimension symbolique et
spirituelle des vierges noires avec P. Jean-Jacques Rouchi
- 11 avril au 17 avril **Semaine Sainte cf horaire p.2**
- 21 avril **20h30 - Ecole des disciples** Doctrine sociale de l'Eglise :
chapitre le travail et l'entreprise avec P. Simon d'Artigue
- 28 avril **11h00 - Messe SEM**, résidence quai de Tounis

Nos accueils

Accueil cathédrale Saint-Etienne
1, impasse de la Préfecture
05 61 52 03 82
accueil.pcdt@gmail.com
Tous les jours du 16h30 - 18h30
Samedi 10h-12h

Accueil Saint-Aubin
45, rue Riquet, Toulouse
05 61 62 64 21
secretariat.pcdt@gmail.com
Lundi, jeudi, vendredi 9h30 - 12h

Pour toute information complémentaire :
Valérie de Lanjamet
secretariat.pcdt@gmail.com

Accueil Notre-Dame de La Dalbade
2, rue des Paradoux, Toulouse
05 61 25 58 05
dalbade@free.fr
Mardi : 17h -19h

Accueil Notre-Dame La Daurade
1, place de la Daurade, Toulouse
05 61 21 38 32
paroisse.daurade@yahoo.com
Lundi : 15h - 17h
Mardi : 18h30 - 19h30
Jeudi : 15h-17h

Abbé Simon d'Artigue, curé
abbedartigue@gmail.com

**Retrouvez toutes les informations concernant nos paroisses sur les réseaux, abonnez vous à nos pages : [paroissescathedraletoulouse](http://paroissescathedraletoulouse.com)
www.paroissescathedraletoulouse.fr**